
 

令和 2年度第 1回監査委員会の指摘事項等の検討・改善状況 

 

 

 指摘事項 検討・改善状況 

1 患者の取り違え防止対策のためにバーコード

認証の実施を推進して貰いたい。医科大学間の

相互ラウンドの際に認証システムの視察が行

われるなど、導入の検討は進められている。 

 

病院情報システム管理委員会にバーコード認

証システムの導入を提案し、検討している。 

2 説明に対する患者や家族の理解度については、

充分理解していないケースもある。書面で確認

したり患者や親族自身の復唱確認を取ること

が有効と考える。ナースの同席ルールがあるが

６０％程度に留まっている。業務上の問題もあ

るようだが積極的な同席により情報を共有し

ていくことが推奨される。 

 

全職員対象のリスクマネージメント講習会に

て「インフォームド・コンセントに看護師が同

席する基準」を周知した。 

 


